

美唄 吹雪で、『ホワイトアウト』

視界が極めて悪い状態

すれ違いざまに衝突、

⇒ 路外に逸脱 ⇒ 後ろの車が停止 ⇒ 後続車追突

⇒ 最初の事故で、車外に出ていた女性に接触、ケガ

◇『視界不良』時は・・・安全な場所で停車し、運行を中止しましょう◇

2021/2/5(金) 15:46

5日午後2時ごろ、美唄市の道道を直進していた乗用車が反対車線の乗用車とすれ違いざまに衝突し、路外に逸脱しました。

さらに、そのすぐ後ろで事故を避けようと停止した乗用車に別の乗用車が追突し、追突された乗用車が最初の事故の後、車外に出ていた女性に接触しました。

警察によりますと、女性は腰や腕の痛みを訴えて病院に搬送されましたが、今のところ軽傷ということです。

現場は当時、吹雪による“ホワイトアウト”で、視界が極めて悪い状態でした。

旭川 アイスパーンでスリップか

国道で車同士が正面衝突

40代と60代男女計3人搬送

◇凍結路面 スピードを落とし、車間距離をとり、急ハンドルを控えましょう◇

2020/2/5(金) 14:06

5日午前11時すぎ、旭川市西神楽1線付近の国道237号線で車同士が正面衝突。

この事故で40代の男女2人と60代の女性の計3人が病院に搬送されています。

現場は片側1車線の直線道路で、当時路面はアイスパーン状態だったということです。

警察は一方の車がスリップして衝突した可能性もあるとみて当時の状況を調べています。